



Inauguración de la VII Semana de Intercambio Hispano-Francés

E. A. S.
SALAMANCA

El Salón de Actos del Colegio Fonseca acoge esta mañana, a las 9.30 horas la inauguración oficial y la presentación de la VII Semana de Intercambio Hispano-Francés sobre América Latina, un encuentro que reúne a estudiantes del SciencesPo de Poitiers y del Instituto de Iberoamérica de la Usal, con un intenso programa de mesas redondas a lo largo de la semana.

Estarán presentes en el acto de apertura la vicerrectora de Relaciones Internacionales, Noemí Domínguez; el director del Colegio Universitario Campus de Poitiers, Jacques de Champchesnel; el direc-

tor del Instituto Francés de España, Jean-Jacques Beclure; y la directora del Instituto de Iberoamérica, Flavia Freidenberg.

El secretario del Instituto de Iberoamérica, Miguel Carrera, pronunciará la conferencia magistral *¿Qué puede aprender España de la crisis de la deuda en América Latina?* Posteriormente dará comienzo una mesa redonda sobre la relación presidentes y medios de comunicación en América Latina, en la que participarán Patricia Marengi, profesora de Comunicación Audiovisual de la Usal; Jorge Santiago Barnés, director del Máster en Asesoramiento de Imagen y Consultoría Política de la Universidad Pontificia de



Inauguración del curso en el Instituto de Iberoamérica.

ALMEIDA

Salamanca; Ava Gómez, estudiante del Máster en Estudios Latinoamericanos; y María Clara Aguirre, estudiante del Máster en

Ciencia Política. Ya el martes, la cuestión federal en España será el centro de una conferencia, mientras que la mesa redonda del día

girará en torno a la igualdad de género, leyes de cuotas, paridad y campañas electorales en América Latina.

El miércoles se abordarán aspectos como las tensiones entre elecciones locales, autoritarismo subnacional y democracia en América Latina; los desafíos institucionales en Argentina tras diez años de gobierno kirchnerista; y la educación y la desigualdad en América Latina.

Por último, el jueves hay programada una mesa redonda sobre la izquierda y la derecha en América Latina, así como la presentación del libro *La política en tiempos de los Kirchner*, en un acto a las 12 horas en el que participarán los editores del libro, Andrés Malamud, de la Universidad de Lisboa; y Miguel de Luca, de la Universidad de Buenos Aires. ■